

Baumann & Cie, Banquiers

Generationenwechsel und 100-Jahr-Jubiläum

2020 ist das 100. Geschäftsjahr von Baumann & Cie, Banquiers. Pünktlich auf das Jubiläumsjahr hat die Bank auch die personellen Weichen auf Zukunft gestellt.

Bereits im September 2019 konnten die beiden unbeschränkt haftenden Teilhaber Matthias C.E. Preiswerk und Daniel O.A. Rüedi den Generationenwechsel und die beiden

neuen Teilhaber Daniel Burkhardt und Mathias A. Brenneis präsentieren.

Matthias Preiswerk hat sich per 1. Oktober 2019 nach 19 Jahren aus der operativen Geschäftsleitung zurückgezogen und den Vorsitz an Daniel Rüedi übergeben. Matthias Preiswerk bleibt unbeschränkt haftender Teilhaber der Bank.

Daniel Burkhardt und Mathias Brenneis sind seit dem 1. Januar

2020 neu unbeschränkt haftende Teilhaber und führen nun gemeinsam mit Matthias Preiswerk und Daniel Rüedi durch das 100. Geschäftsjahr. «Mit diesem konsequenten Schritt haben die Teilhaber den Generationenwechsel und die Nachfolgeplanung frühzeitig und aktiv geregelt», teilt Baumann & Cie, Banquiers, in einer Medienmitteilung mit.

www.baumann-banquiers.ch



Matthias Preiswerk Daniel Rüedi

BAUMANN & CIE
BANQUIERS



Mathias Brenneis Daniel Burkhardt



Neuer Arbeitgeberpräsident

Der Vorstand des Arbeitgeberverbandes Basel hat **Beat Hauenstein** zum Nachfolger von Marc Jaquet als Verbandspräsident gewählt. Der Stabwechsel wird am 27. August 2020 erfolgen. Jaquet hatte diese Funktion 20 Jahre ausgeübt. Beat Hauensteins berufliche Karriere führte ihn von der Basler Versicherung über Coop bis in die Direktion der Versicherungsgesellschaft Helvetia. Seit 2003 ist er bei Oettinger Davidoff tätig, seit September 2017 steht er dem Basler Familienunternehmen als CEO vor.



Neues GL-Mitglied der BLKB

Alexandra Lau wurde am 5. Februar vom Bankrat der Basellandschaftlichen Kantonalbank per sofort zum Mitglied der Geschäftsleitung und zur Leiterin des Geschäftsbereichs Strategie und Marktleistungen ernannt. Von 2017 bis 2019 leitete sie das Ressort Legal & Compliance. Von 2010 bis 2017 war sie in Führungspositionen bei der Credit Suisse tätig.

Info

NEU

Neue Serie in den «kmu news»

In der Serie «Personalien» stellt die «kmu news» regelmässig personelle Wechsel bei Mitgliedsunternehmen vor. Melden Sie uns Ihre personellen News, Chefwechsel, neue GL-Mitglieder etc. Wir bringen sie gerne in dieser Rubrik. Ein Email genügt: info@gewerbe-basel.ch

Verbände + KMU

BKB: Erfolgreiche Neujahrs-Aktion

Am Neujahrsempfang des Gewerbeverbandes Basel-Stadt hatte Hauptsponsorin Basler Kantonalbank allen Teilnehmenden ein «Glückspäckchen» auf den Weg gegeben. Neben einer Süßigkeit in vierblättriger Kleeform war auch ein 10-Franken-Gutschein drin. Diesen konnten die Gäste einer von drei wohltätigen Organisationen spenden. Die BKB dankt sich für das fleissige Zurücksenden der Spendekarten. Folgende Beträge werden den drei Organisationen überwiesen:

- Stiftung Sucht: 5740 CHF
- Blindenheim: 4660 CHF
- Elternhilfe: 4600 CHF

KV Weiterbildungen Basel-Stadt und Baselland

Der Kaufmännische Verband Basel und der Kaufmännische Verband Baselland haben den Beschluss gefasst, ihre Weiterbildungsaktivitäten in eine neue Aktiengesellschaft einzubringen. Die neue Firma wird im Januar 2021 unter dem Namen kv pro ihre Aktivitäten in beiden Basel als Aktiengesellschaft aufnehmen. Die drei Bildungsstandorte Liestal, Münchenstein, Basel werden weitergeführt. Im 2020 laufen die Weiterbildungsangebote noch unter den bisherigen Marken Avanti KV Weiterbildungen und Weiter- und Kaderbildung der Handelsschule KV Basel.